



令和6年4月17日(水)
 学校だより『**自立進取**』第2号
 発行：小祿中学校 校長 松田 孝

【学校教育目標】

心豊かで 活力に満ち
 創造性あふれる 自立した生徒の育成

1 始業式各学年の代表あいさつ

■ 2 学年代表 平良愛依

今日から新しい仲間と新しい先生と共に一年生の頃とはまた違う新学期を過ごしていきます。私は、入学した頃は不安と緊張でいっぱいでしたが、今では進級したことにワクワクでいっぱいです。今朝の生徒玄関前では7クラス発表を見てとても盛り上がっていました。私達2年生は、1年生の時はみんな一致団結し、全力で小祿フェスに挑んだり、合唱コンクールでは放課後遅くまで残り金賞を目指し練習したりしてきました。

物事に全力で挑むということはとても良い点がありますが改善すべき問題点もありました。5・3・1運動を守れない人が多かったり、パソコンの使い方などが何度も注意を受けました。1年生の頃は3年生や2年生のお世話になってばかりでしたが、これからは私達2年生が1年生のお手本になり3年生をサポートできるように頑張っていきたいです。

今年もまた様々な行事が開催されますが、私が楽しみにしている行事は修学旅行です。それぞれの学級が団結して思い出に残るような楽しい旅行にしたいと考えています。そのためにもただ指示を待つのではなく、積極的に自分で考えて行動していきたいです。また、多くの行事でも3年生と1年生と協力して頑張っていきたいです。話が長くなってしまいましたが皆さんが1年後「楽しかった」と言える1年になれるようにみんなで協力して頑張っていきましょう。

■ 3 学年代表 湧田真子

私達は、今日から晴れて最高学年の3年生になります。3年生は、受験という自分の進路を決める大事な時期なので不安があります。しかし、小祿フェスや合唱コンクールなどの楽しい行事があるのでワクワクもしています。昨年度は、中学校最大の行事である修学旅行がありました。一人一人が考えて行動していたので大きな問題もなく楽しく修学旅行を終えることができました。また、他の行事も積極的に取り組めたので良かったです。しかし、授業中の私語や立ち歩き、校則違反などをする人がいたので、

そこを改善していきたいです。

3年生は、最高学年ということもあり後輩たちのお手本となるような模範的な行動をしなければなりません。また、高校受験を控えているため一人一人が受験に対する雰囲気を作っていき、それを壊すことがないようにしたいです。そのため、これから3つのことを頑張りたいです。1つ目は時計を見て行動することです。なぜなら、集会や朝会などの集まりに遅刻をしたり、本鈴がなる前までに着席できていなかったりするので時計を見たり、5・3・1運動などを実践したいです。2つ目は、授業中の私語や立ち歩きです。関係のないおしゃべりで授業が中断してしまったり、先生の説明が聞こえなくて周りの人たちが迷惑になることがありました。この事は、授業をしてくれる先生方に対して失礼であり先ほど申し上げた通り他の生徒の迷惑になってしまうので直したいです。3つ目は、メリハリをつけることです。理由はメリハリをつけることで良い受験の雰囲気をつくれると思うからです。受験の事ばかりに気を張ってはいは疲れてしまいますので授業中は真面目に、遊ぶときは楽しく、そのようにできたらいいと思います。最後に3年生として、後輩を引っ張っていき、小祿中をもっとよりよい学校にしていきたいと思います。

2 那覇ハーリー練習スタート

5月3日(金)に行われる那覇ハーリーに向けて3年生を中心に男女約100名が練習に参加し頑張ってます。



3 5月行事

3日(金)	憲法記念日 第50回那覇ハーリー
7日・8日	二者面談(担任・保護者)
11日(土)	3学年 PTA 美化作業
14日(火)	思春期講演会(全学年)講師:徳永桂子
17日(金)	避難訓練①(火災)、夜間巡視
24日(金)	生徒総会 8:15~9:40(体育館)
25日・26日	那覇地区夏季総体